

*"Cette bonne nouvelle  
du royaume sera  
prêchée dans le monde  
entier, pour servir de  
témoignage  
à toutes les nations."*

Mt 24:14



OBJECTIF  
**\$350,000**

## PRIEZ

Pour nos missionnaires de CNBC sur le champ missionnaire et pour que Dieu appelle 50 missionnaires canadiens pour l'AMI (Agence Missionnaire Internationale).

## DONNEZ

Participer à un mouvement missionnaire de formation de disciples et d'implantation d'églises.

## ALLEZ

En mission à l'étranger en tant que missionnaires à temps plein ou à mi-mandat.



[www.cnbc.ca](http://www.cnbc.ca)

100 Convention Way Cochrane, AB T4C 2G2



**kingdom  
come**



# Offrande de la Grande Mission

## Missions internationales



Notre missionnaire CNBC-IMB en Asie du Sud se nomme Talia. Elle investit dans une fille de quinze ans des bidonvilles. Ensemble, elles ont récemment visité le village natal de la jeune fille. Pendant qu'elles étaient là-bas, la jeune fille a parlé de l'Évangile de Jésus, et les résultats ont été miraculeux puisque beaucoup se sont repentis et ont cru. Un père converti du village a prié pour sa fille et Dieu l'a guérie ! En conséquence de nombreux villageois étaient impatients d'en savoir plus sur Jésus et ont demandé à la jeune fille de leur lire sa Bible.

Talia a communiqué ce qui suit sur le terrain : « Chaque fois que nous quittons notre maison pour évangéliser dans un nouveau village ou faire des visites de suivi dans des endroits familiers, nous partons avec l'espoir que Dieu guidera et travaillera à travers nous. Chaque fois, nous constatons que Dieu a préparé les gens pour que nous nous rencontrions. Parfois, c'est exactement le jour et le moment où ils sont prêts à entendre l'Évangile à travers nous. En même temps, il y a beaucoup d'obstacles et de chagrins inattendus le long du chemin. Par conséquent, au milieu de notre joie d'annoncer Jésus, nous devons être fervents dans la prière !

Vos prières et vos dons collectifs à travers l'OGM permettent à nos missionnaires CNBC-AMI d'apporter la bonne nouvelle dans des endroits où elle n'a jamais été déclarée.

## Missions nord-américaines



Un mouvement de Dieu a commencé au Manitoba. Le nombre d'églises CNBC a augmenté d'un impressionnant 47% au cours des dernières années. L'Église de la famille de Dieu est l'une de ces nouvelles implantations à Winnipeg où le pasteur Victor Taiwo et sa femme Ronke servent. Avant l'implantation d'une église à Winnipeg, ils ont passé dix ans à servir dans une église locale au Nigeria avant d'immigrer récemment au Canada.

Ayant un amour profond pour les gens de Winnipeg et étant accablés par le brisement qu'ils trouvent, ils travaillent aux côtés des pasteurs, des dirigeants et des églises existants dans la région pour prier pour que le royaume de Dieu vienne et pour que Sa volonté soit faite. Le pasteur Victor partage ce qui suit : « C'est excitant de voir ce que Dieu fait à travers notre équipe dans la communauté, Dieu sauve les gens grâce à son message, et nous pouvons célébrer et faire partie d'un mouvement de disciple à Winnipeg. »

Lorsque vous donnez par l'intermédiaire de l'OGM, cela permet aux imvlanteurs d'églises comme le pasteur Victor et son équipe d'atteindre les populations locales avec l'Évangile de Jésus-Christ.

## Fortifier l'Église



L'Église baptiste Mapes, dans le nord de la Colombie-Britannique, a connu un week-end incroyable de formation et d'encouragement lors de sa fin de semaine de formation de disciples en mars. Cesar Parra, directeur de l'évangélisation pour CNBC s'est rendu à Vanderhoof pour l'événement de formation à l'évangélisation.

Le pasteur Ron DeMoss de l'Église baptiste Mapes écrit : « Le modèle que Cesar a partagé avec notre famille en Christ nous a donné un outil qui nous aidera à partager le message de l'Évangile dans notre communauté comme mode de vie. Cette formation d'évangélisation est un moyen simple d'aider les croyants à déclarer la bonne nouvelle de Dieu. Plusieurs membres de notre église sont sortis par la foi pour partager avec les incroyants. En tant que pasteur, voir notre église vivre l'évangélisation était au-delà des mots. Nous avons vu plusieurs décisions prises, et nous travaillons sur des plans pour commencer la formation de disciples en tête-à-tête avec de nouveaux croyants et d'autres qui sont jeunes dans leur foi.

Nous nous considérons bénis pour cette opportunité et remercions la CNBC pour ses généreux fonds pour rendre possible un week-end comme celui-ci. Cela nous a mis au défi d'une manière que nous n'aurions jamais imaginée dans le travail du Royaume !

Voulez-vous vous joindre à nous pour prier, donner par l'intermédiaire de l'OGM et partir en mission alors que nous participons ensemble à ce mouvement du Royaume à travers le Canada et dans le monde entier.